

Timbrando 411

San Juan, Puerto Rico

UNIÓN INDEPENDIENTE DE EMPLEADOS TELEFÓNICOS

Agosto de 2015

Gobierno pone en peligro el empleo de los Uietistas y de todos los empleados de Claro

El Gobierno en busca de una reorganización y eficiencia gubernamental ha creado, mediante orden ejecutiva, una plataforma tecnológica donde el único proveedor de servicio de internet será Prepanet/OnNet, una compañía creada por la Autoridad de Energía Eléctrica (AEE), en otras palabras una nueva telefónica. Esto crearía serias implicaciones para nosotros, ya que uniéndose a una pérdida latente de clientes debido a la crisis económica existente, y al nuevo Impuesto de Ventas y Uso (IVU) del 11.5%, pondría en riesgo nuestros empleos, porque Prepanet/OnNet manejará todas las cuentas de gobierno, lo que redunda a pérdidas de más de la mitad de clientes para nosotros, afectando seriamente los ingresos de la Compañía y como efecto dominó nuestros empleos, ya que la mayoría de nuestros clientes son del gobierno.

La UIET, igual como lo hicimos con el Proyecto de Reforma Energética, reconociendo el impacto negativo para los Uietistas y para todos los telefónicos, unimos esfuerzos con la Compañía para organizar una jornada de cabildeo intenso en el Capitolio. Con esta estrategia pretendemos lograr que se abra a la libre competencia el proveedor de servicio de internet que utilizará la nueva plataforma tecnológica del Gobierno, para de esta manera poder competir de forma justa y poder retener nuestros clientes gubernamentales, y por ende nuestros empleos. ¿Qué podemos hacer como empleados para defender nuestros empleos? Exhortamos a que todos los empleados nos unamos y nos aferremos a nuestros empleos, para que con nuestro servicio de excelencia podamos retener nuestros clientes y de esta manera reducir el impacto negativo, tal y como lo logramos con el Proyecto de Reforma Energética. Pronto le informaremos cuando serán las actividades de cabildeo en el Capitolio donde se integrará la participación de los empleados.

Nunca olvidemos que la verdadera Telefónica somos todos, porque Fortunata vive en cada uno de nosotros y estaremos en pie de lucha defendiendo nuestros empleos.

¡Únete y defiende tu empleo!

UNIDOS Y ALERTAS EN LA DEFENSA DE NUESTROS DERECHOS!